

Ressort: Sport

Blatter verfehlt im ersten Wahlgang Zweidrittelmehrheit

Zürich, 29.05.2015, 18:59 Uhr

GDN - Der amtierende Präsident des Fußball-Weltverbands Fifa, Sepp Blatter, hat bei der Wahl des neuen Fifa-Präsidenten die im ersten Wahlgang erforderliche Zweidrittel-Mehrheit verpasst. Statt der erforderlichen 140 Stimmen vereinigte Blatter lediglich 133 Stimmen auf sich.

Im zweiten Wahlgang genügt die einfache Mehrheit von 105 der 209 Stimmen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-55343/blatter-verfehlt-im-ersten-wahlgang-zweidrittelmehrheit.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com